

CON «DECIDIDO ESPIRITU SOCIAL
Y DEMOCRATICO»

NACE EL PARTIDO GALLEGO INDEPENDIENTE

FIGURAN, ENTRE SUS FIRMANTES,
DON JOSE LUIS MEILAN GIL Y DON DAVID
PEREZ PUGA

MADRID, 29 (INFORMACIONES).

HOY se presenta a la opinión pública gallega y nacional la declaración de principios del nuevo Partido Gallego Independiente (P. G. I.), que «nace para servir los legítimos intereses de Galicia, con un decidido espíritu social y democrático». El P. G. I. exige el reconocimiento explícito e institucionalizado de la región y la paralela devolución a Galicia de un amplio conjunto de poderes por parte de la Administración central.

Entre los principios que figuran en la citada declaración destacan los que se refieren a la autonomía política, económica y administrativa de Galicia. En otro orden de cosas, el P.G.I. afirma no querer «el enfrentamiento de los españoles en dos únicos bloques opuestos». Declara que no representa «intereses de ningún grupo social ni defiende las aspiraciones de una sola clase ni es un partido confesional». Hace expresa afirmación de la libertad, la «indispensable» igualdad, la igualdad de oportunidades y del ejercicio de la iniciativa privada.

CONGRESO A FINES DE ENERO

En el terreno económico, el P.G.I. «juzga imprescindible impulsar un desarrollo armónico e integrado de la economía de Galicia». Desde el punto de vista cultural, el partido reclama una política «basada en su propia identidad diferenciada», reivindicando libertad para las diversas manifestaciones de la cultura y la lengua gallegas.

Finalmente, el P.G.I. se dirige «sin discriminación a todos los que están vinculados a Galicia» y que estén dispuestos a «aportar su experiencia, su imaginación y su esfuerzo personal a la nueva convivencia que es preciso construir».

Después de esta declaración pública de principios, el P.G.I. se propone convocar una asamblea constituyente dentro de la primera quincena del mes de enero. A finales del mismo mes se cele-

braría un Congreso en el que, entre otras cosas, se haría público el programa político del partido.

Firman la declaración de principios 38 personalidades de la región gallega, entre las que figuran don José Luis Meilán Gil, don David Pérez Puga y don Ramón Porto País.

EL PARTIDO POPULAR INTENSIFICA SU ACTIVIDAD CARA A LAS ELECCIONES

MADRID, 24 (INFORMACIONES). — El Partido Popular, cara a la próxima convocatoria electoral, ha intensificado sus trabajos de organización interna y de contactos con otros partidos y grupos de ámbito nacional y regional.

El programa del P.P. y el planteamiento de su estrategia electoral serán definidos en su primer congreso, cuya convocatoria se espera tenga lugar en fecha próxima. Informa en este sentido el P.P. que su Comisión Gestora integrará a partir de ahora a representantes de los diversos grupos y sectores políticos que se han incorporado recientemente y de los partidos regionales adscritos a la Federación de Partidos Populares.

Del seno de la Comisión Gestora fue elegida —como se recordará— hasta el congreso una permanente, que integran, junto a los ex ministros señores Areilza y Cabanillas, los señores Álvarez y Díaz-Ambrona.